



Afirma Manuel Mondragón

## Policía del DF llevará al bote a quienes tiren agua

# Detendrá la policía a quienes desperdicien agua en el DF

La policía capitalina detendrá y remitirá ante las autoridades correspondientes a las personas que desperdicien el agua en la ciudad de México.

El subdirector de Programas Preventivos, José Galván, informó que la detección de estas personas se realizará mediante los patrullajes que realizan normalmente los elementos de la Secretaría de Seguridad Pública del Distrito Federal (SSPDF).

El funcionario detalló que "en el momento en que cualquier unidad detecte que están desperdiciando el vital líquido, en ese momento

será asegurado y puesto a disposición del juzgado cívico". Agregó que se pondrá especial énfasis en aquellas zonas donde se padece una mayor

escasez del recurso, donde se dispondrá de una mayor presencia policial.

En este sentido, la dependencia prevé iniciar una campaña para crear conciencia contra el desperdicio del agua en la que aprovechará las habilidades de los jóvenes grafiteros.

Esta campaña se realizará en lugares emblemáticos como son los pozos de agua de la ciudad, algunas pipas de agua, avenidas principales, así como en bardas de la ciudad de México.



Remitirán al juzgado cívico a los responsables

